Concluye Taller sobre Cambio Climático del Grupo Mesoamérica

El "Taller de Actuación de México ante los problemas del Cambio Climático", desarrollado por el Grupo Mesoamérica con el apoyo del Gobierno de México, concluyó el 29 de agosto de 2014, en el Banco Central de Nicaragua (BCN), con la participación de funcionarios de gobierno de la región centroamericana, Colombia y República Dominicana.

Como resultado del taller, se acordó la ejecución de medidas para el mediano y largo plazo, lo cual requerirá desarrollar mecanismos intersectoriales de trabajo conjunto, ante un comportamiento cíclico de la sequía.

En este contexto, se debe incentivar al sector productivo para promover las cosechas de agua, priorizar el uso del agua potable, sistematizar indicadores para la sequía y desarrollar un monitoreo estricto del fenómeno de la sequía para cada uno de los países y de manera regional.

La alianza de los países de la región en el Proyecto Mesoamérica contribuirá al seguimiento continuo del cambio climático y al diseño anticipado de acciones que permitan contrarrestar el fenómeno de manera integral.

Managua, 29 de agosto 2014





Banco Central de Nicaragua Emitiendo confianza y estabilidad

